## **CONCLUSIONES**

Fue una gran experiencia realizar el presente trabajo, ya que es un reto brindar atención holística al usuario, mediante la utilización de la valoración de enfermería, Nos fue de especial complejidad practicar el examen físico, debido a que requiere de minuciosidad y de conocimientos profundos de anatomía, por lo que consideramos que la habilidad y destreza la adquiriremos al seguir practicándolo sucesivamente.

Concluimos que éste modelo de valoración facilita la atención holística de calidad y calidez al usuario, permitiéndonos una mejor visualización de sus necesidades, y asimismo llevar de mejor manera el proceso de atención de enfermería.

Por otra parte, resaltamos la importancia de la prevención de accidentes por quemaduras, ya que, como vimos, se presentan en cualquier nivel socioeconómico, los porcentajes son muy elevados, siendo la mayoría de éstos, los niños pequeños los más afectados.

Es obligación de todo personal de salud instruir a la comunidad y sobretodo a los padres de familia, en lo relativo a prevención de accidentes de cualquier tipo, concientizándolos acerca de sus funciones como tales, y de que nadie puede

suplirlos en el cuidado de sus hijos, destacando que un descuido por mínimo que sea puede ser fatal

El presente trabajo, nos proporcionó no sólo nuevos conocimientos, sino también experiencias valiosas para nuestro desarrollo como profesionistas. Están depositadas en él cuantiosas horas de dedicación, y esperamos, sinceramente que sea una fuente de información para futuras generaciones.